

Delegación Presidencial supervisó obras viales que se realizan en la provincia

Durante la jornada de este viernes, el delegado presidencial provincial de San Felipe, **Daniel Muñoz Pereira**, supervisó en terreno cuatro obras viales que se realizan en las comunas de Panquehue y Catemu. Todos estos proyectos son ejecutados por la Dirección Regional de Vialidad y se espera finalicen en esta

última parte del 2024.

Las obras en cuestión se desarrollan en la ruta 60CH y el sector de Palomar Bajo en Panquehue, y tienen que ver con reposiciones de veredas, colocación de resaltes y mejoras en la señalética vial. Todas estas intervenciones tienen el objetivo de mejorar la seguridad para peatones y conductores,

• Se ejecutan dos proyectos en Catemu y dos en Panquehue.-

a través de una infraestructura más accesible y segura.

En tanto, en la comuna de Catemu se ejecutan trabajos en los sectores de El Arrayán y Romeral, las que incluyen la reposición de asfaltos y el ensancha-

miento de calzadas, iniciativa que espera mejorar la circulación vehicular y la seguridad de la zona.

El delegado presidencial provincial de San Felipe, **Daniel Muñoz Pereira**, se refirió a esta revisión de pro-



Delegado presidencial provincial de San Felipe, Daniel Muñoz, supervisó obras que se ejecutan en Catemu y Panquehue.

yectos en ambas comunas. «Hemos realizado un recorrido por nuestra provincia, por los distintos trabajos, tanto de conservación y de distintos indoles, que está realizando Vialidad en nuestra provincia.

«Es importante ir avanzando en trabajos de mejoramiento vial y

seguridad, para dar mejores condiciones en nuestros caminos de la provincia de San Felipe. Como Gobierno de Chile estamos en terreno verificando los trabajos que realiza el MOP y Vialidad en toda nuestra provincia de San Felipe», consignó la autoridad provincial.